



# UN SOLDAT ROMAIN AU COLLÈGE !

publié le 31/03/2015 - mis à jour le 05/07/2015

Un passionné de l'Armée Romaine est venu à la rencontre des latinistes et d'autres curieux du collège vendredi 27 mars 2015.

Il leur a présenté sa tenue ainsi que les techniques de combat, et ce à l'aide d'une maquette de playmobil !

Voici quelques photos...

Mme BARRUCAND

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.